

Leben & Kultur

30.01.2006

Kurz und kritisch

Klezmer mit viel Gefühl

Große Emotionen gab es beim Konzert "Jiddische Lieder und Klezmer" in der Böblinger Stadtkirche. Professor Tilman Jäger hatte gemeinsam mit dem Böblinger Vokalensemble und instrumentaler Unterstützung zu dem Abend eingeladen. Es wurden sowohl traditionellere Stücke, wie auch verschiedene Lieder aus dem vergangenen Jahrhundert überzeugend dargeboten. Die Instrumentalsolisten, wie auch die Solo-Sänger begeisterten das Publikum. Der Chorklang ausgeglichen und dynamisch differenziert. - sj -